



DAK-Führungswechsel in Mecklenburg-Vorpommern

- **Neuer Landeschef Andreas Mirwald wird Ansprechpartner der DAK-Gesundheit für Politik und Vertragspartner**
- **Sabine Hansen nach 40-jähriger Dienstzeit in Ruhestand – Ehrung durch DAK-Vorstandschef Andreas Storm**



Schwerin, 27. März 2025. Führungswechsel bei der DAK-Gesundheit in Mecklenburg-Vorpommern: Neuer Landeschef der viertgrößten Krankenkasse im Land wird Andreas Mirwald. Der 39-jährige Gesundheitsökonom tritt die Nachfolge von Sabine Hansen an, die nach 40 Dienstjahren in den Ruhestand geht. Anlässlich einer Fachveranstaltung zur Kindergesundheit ehrte DAK-Vorstandschef Andreas Storm in Anwesenheit von Gesundheitsministerin Stefanie Drese die Verdienste von Sabine Hansen für die Gesundheitsversorgung in Mecklenburg-Vorpommern.

„Ich bedanke mich bei Sabine Hansen für ihr großes Engagement für die DAK-Gesundheit in vier Jahrzehnten“, sagte Vorstandschef Andreas Storm anlässlich der Veranstaltung „DAK im Dialog“ zur Kindergesundheit in Mecklenburg-Vorpommern. „Als erfolgreiche Landeschefin und anerkannte Gesundheitsexpertin hat es Frau Hansen mit ihrem großen Netzwerk geschafft, eine hochwertige und verlässliche Versorgung unserer Versicherten zu ermöglichen.“

„Es erfüllt mich mit Stolz, so viele Jahre gemeinsam mit den Akteuren im Gesundheitswesen in MV die Gesundheitsversorgung aktiv mitgestaltet und Akzente gesetzt zu haben“, sagte die scheidende Landeschefin Hansen. Für die psychische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen im MV gab Hansen den anwesenden Fachleuten um Gesundheitsministerin Stefanie Drese auf den Weg: „Wir müssen Verständnis und Empathie für die Situation der Mädchen und Jungen in MV zeigen. Wir müssen ihnen deutlich vermitteln, dass sie nicht allein sind“, sagt Hansen. „Die Gesundheit der Kinder und Jugendlichen gehört stärker in den Fokus, insbesondere die seelische Gesundheit. Konkret bedeutet das: Wir brauchen wirksame Präventionsinitiativen in Schulen, Vereinen und der offenen Kinder- und Jugendarbeit. Denn es geht um die Zukunft unserer Kinder.“

Neuer Landeschef der DAK-Gesundheit wird Andreas Mirwald, der die Nachfolge von Sabine Hansen offiziell am 1. Mai antritt. Er war zuletzt für

den Fachbereich Selektivverträge in der DAK-Zentrale verantwortlich. Für ihn sind neben der Priorisierung der Kindergesundheit, die Fortführung der Weiterentwicklung der Krankenhauslandschaft, die Sicherung der ländlichen Versorgung und die Zukunftsfähigkeit des Pflegesystems nur einige der großen Herausforderungen, denen er sich mit dem starken Team der DAK-Gesundheit stellen wolle.

Die DAK-Gesundheit ist mit 5,5 Millionen Versicherten, davon rund 160.000 in Mecklenburg-Vorpommern die bundesweit drittgrößte Krankenkasse Deutschlands.